

24.09.2009 – 20:55 Uhr

Swatch bouscule les habitudes avec sa nouvelle Chrono Automatic sportive

Genève (ots) -

Le fabricant suisse de montres et de bijoux tendance, bouscule le monde traditionnel de l'horlogerie avec le lancement du premier chronographe mécanique à remontage automatique de la marque.

Arlette-Elsa Emch, Présidente de Swatch, a présenté en avant-première suisse cette collection Swatch Chrono Automatic.

Cinq modèles au look stylé et au chronométrage de précision sont conçus pour attirer des hommes et des femmes actifs et passionnés par leur style et aimant le design sportif.

Pour le célèbre fabricant suisse d'accessoires de mode à porter au poignet, la collection Swatch Chrono Automatic représente un défi audacieux sur un marché dominé par des marques chic et un design traditionnel plus conservateur. Le coeur de la Swatch Chrono Automatic est le nouveau Calibre ETA C01.211 automatique, un mouvement de 3 Hz à quinze rubis, avec une autonomie de 46 heures. Chacun de ces cinq modèles présente un boîtier en plastique moulé et un verre en saphir.

Proposé à un prix très compétitif entre CHF 385.- et CHF 395.-, la Swatch Chrono Automatic bousculera sans nul doute les habitudes en Suisse et partout ailleurs.

Images disponibles sous:
www.photopress.ch/image/swatch/swatch+chrono+automatic+launch+2009

Contact:

Swatch PR International
Katy Jolidon
Tél.: +41/32/343'97'28
Fax: +41/32/343'96'69
E-mail: katy.jolidon@swatch.com
Internet: <http://www.swatch.com>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004013/100590560> abgerufen werden.